
 

 
 

Verbale dell’adunanza n. 6 del giorno 15 novembre 2017 
 
 

 
Il giorno 15 del mese di novembre 2017 alle ore 15:30, presso la sala riunioni del 
Rettorato, via Etnea 29, si riunisce il Presidio della Qualità di Ateneo per discutere il 
seguente 
 
 

O.D.G.: 
 

 

1) Comunicazioni 

• Incontro ANVUR del 30/10/2017 

• Riunione M.R. e Delegati: programmazione d’Ateneo 

• Piano degli incontri del PQA 

2) Approvazione verbale seduta straordinaria del 28/08/2017 

3) Monitoraggio attività di Terza Missione 

4) Avvio attività connesse all’accreditamento dell’Ateneo 

5) Prossime scadenze AVA 

6) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti: il Presidente prof. Salvatore Ingrassia, e i componenti proff. Patrizia 
Daniele, Sergio Fichera, Adriana Garozzo, Venera Tomaselli, Iride Valenti e il sig. 
Giovanni Interlandi per la rappresentanza studentesca; è assente giustificato il prof. 
Attilio Scuderi. È presente, su invito del Presidente, il prof. Sebastiano Battiato, 
ordinario in Informatica presso il DMI e Membro del Comitato Esperti Terza 
Missione (CETMB) per conto dell’ANVUR. È altresì presente il dott. Pietro Scarlata, 
responsabile della Segreteria del PQA, con funzioni di segretario verbalizzante. 



 
Apre la seduta il Presidente, prof. Ingrassia, che riferisce ai presenti sull’incontro 
avvenuto all’ANVUR il 30 ottobre u.s. tra l’Agenzia e la delegazione Unict. In quella 
sede è stata fissata la data per la visita di accreditamento all’ateneo catanese (marzo 
2020). Con l’occasione si ribadisce la grande opportunità di miglioramento, per 
l’Università di Catania, che andrà colta con la partecipazione di tutti i soggetti 
coinvolti nelle relative procedure. A tal fine il Magnifico Rettore ha disposto la 
diffusione di un’apposita comunicazione a tutto il personale accademico e agli 
studenti, attraverso la newsletter d’Ateneo. Inoltre il giorno 6 novembre, prosegue il 
prof. Ingrassia, si è tenuto un incontro con il MR e i delegati al quale ha partecipato, 
in sostituzione del Presidente, il prof. S. Fichera, illustrando ai presenti compiti e 
ruolo del PQA nelle procedure di accreditamento della sede e dei corsi di studio. 

Esaurite le comunicazioni si passa alla trattazione del punto 2) con l’unanime 
approvazione del verbale della seduta del 28/08/2017. 

Approvato il verbale, il prof. Ingrassia introduce il punto successivo sul monitoraggio 
delle attività di Terza Missione e cede la parola al prof. Battiato per la discussione del 
punto 3). Ne segue un’ampia trattazione sui temi della ricerca e della terza missione 
con l’invito a potenziare l’attività brevettuale, valorizzare la ricerca e il public 
engagement nonché integrare, non appena sarà possibile, il conferimento dei prodotti 
della ricerca nell’apposita banca dati per la prossima VQR. Interviene il Presidente 
che sottolinea l’opportunità di istituire in ateneo un apposito sistema informatico per 
la raccolta delle informazioni, anche a supporto della compilazione delle schede 
SUA-RD e Terza Missione; inoltre risulta opportuno anche progettare un sistema di 
monitoraggio delle attività di terza missione richiedendo la creazione di un 
applicativo ad hoc ai servizi informatici d’ateneo (CEA) e formando uno specifico 
gruppo di lavoro, per il quale si rendono disponibili lo stesso prof. Ingrassia e il prof. 
Battiato che affiancheranno il delegato del MR alla ricerca, prof.ssa Gentile e la 
prof.ssa Roberta Piazza. Il PQA ringrazia il prof. Battiato per il contributo e approva 
all’unanimità quanto proposto. 

Esaurito l’argomento, si passa alla trattazione del punto 4). Il Presidente comunica 
che il prossimo 7 dicembre si terrà una riunione organizzativa insieme al Prorettore, 
al Presidente del Nucleo di Valutazione ed al Delegato alla valutazione strategica al 
fine di stilare un calendario delle attività prodromiche all’accreditamento.   

Successivamente, prende la parola il prof. Fichera che illustra ai presenti una sua 
proposta di Piano triennale per l’accreditamento (in allegato al presente verbale). Il 
PQA decide di aggiornarsi al 24 novembre per una disamina più puntuale del 
documento. Alle ore 17:30 si allontana la prof.ssa Tomaselli.  



Sul punto 5) il Presidente, in vista della scadenza per la redazione della relazione 
annuale delle Commissioni Paritetiche Docenti-Studenti (CPDS), sottopone un 
format per la redazione di tale relazione annuale. Tale documento viene discusso ed 
emendato sulla base dei suggerimenti dei presenti. Il Presidente propone di sottoporre 
tale documento ai Presidenti delle CPDS, in occasione di una prossima riunione 
prevista per il 24 novembre p.v., per raccogliere ulteriori suggerimenti e pareri, prima 
dell’approvazione definitiva da parte del Presidio. Si richiede inoltre alla Segreteria 
di generare e distribuire delle apposite credenziali di accesso alla Piattaforma di 
Archiviazione e scambio (PArS) del PQA per i Presidenti delle CPDS. 

Sul punto 6), non vi sono argomenti da discutere. 
 
Esauriti tutti i punti all’O.D.G. trattati, il Presidente dichiara chiusi i lavori alle ore 
18:40 ringraziando i presenti e aggiornando i lavori alla prossima seduta prevista per 
il 24 novembre 2017. 
 

      Il Presidente           Il Segretario 
   Prof. S. Ingrassia       Dott. P. Scarlata 
 

 


